

Arlenis Sierra, deuxième sur le circuit professionnel 2020



AIGLE, Suisse.— La cycliste Arlenis Sierra a fêté sa deuxième place sur le circuit professionnel 2020 après avoir terminé deuxième dans la course Cadel Evans et troisième au Herald Sun Tour, tous deux disputés en Australie.

Sierra a accumulé 320 points qui la situent derrière l'Allemande Liane Lippert, leader de l'Uci World Tour – circuit professionnel 2020 –, qui totalise 400 unités.

Lors du rendez-vous cycliste en Australie, la capitaine de l'équipe Kazakhstan Astana a suivi une progression assez significative, si l'on sait qu'avant les deux courses mentionnées, elle avait terminé 16e au Dwon Under Tour et 10e à la Torquay Race.

La cycliste originaire de la province de Granma, dans l'est de Cuba, devance ainsi l'Australienne Amanda Spratt (260 points), l'Étatsunienne Tayler Wiles (220) et la Canadienne Leah Kirchmann (180).

Il s'agit de la meilleure position obtenue par Sierra depuis qu'elle a commencé à concourir dans la catégorie Coupe du monde en 2017, car jamais elle n'était parvenue à faire son entrée dans le top 10.

En fait, sa meilleure position dans ce classement remonte à la saison 2017, lorsqu'elle avait terminé 16e.

Lors des éditions précédentes, le titre est allé à l'Étatsunienne Megan Guarnier (2016), et aux représentantes des Pays-Bas, Anna Van Der Breggen (2017), Annemiek Van Vleuten (2018) et Marianne Vos (2019).

Après une courte pause, Sierra , qui occupe la 11e place du classement mondial, reprendra la compétition en participant au Tour de Valence, prévu du 20 au 23 février et ensuite à la course Strade Bianche, en Italie, le 7 mars.

Avec Granma international

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/214718-arlenis-sierra-deuxieme-sur-le-circuit-professionnel-2020>



Radio Habana Cuba